


去る7月11日(土)の午後6時半から

姫路市内で第6回スターダスト塾を開

催しました。

開塾に先だち事務局より塾長の交

代提案が諮られた結果、新塾長に五

島壮一郎議員が、そして前塾長の五

島たけし先生は顧問に就任していた

だくことが全会一致で承認されまし

た。

この後、千葉科学大学教授(スター

ダスト塾塾頭)の小枝義人教授より、

「統一地方選挙の結果と安倍内閣の

政治行政課題」のテーマで講演して

いただきました。

・・・今回の統一地方選挙におけ

る道府県議選では、総定数2284議席

のうち自民が1153議席を確保し、199

1年の統一選以来24年ぶりに改選議席

の過半数を占めることになった。民

主は264議席にとどまり、現有317議

席を下回った。また共産は議席を伸

ばし、「空白県」を解消した。前回2

011年の政党別議席比率は、自民48.1

％、民主14.9％、公明7.3％、共産3.

4％であったが、今回2015年は、自民

50.5％、民主11.6％、公明7.4％、共

産4.9％であった。

また安倍内閣の基本的な政治姿勢

は、「20％台まで法人税を下げ、一

方で成長戦略を駆使して成長によっ

て借金を返す」というものであり、

アベノミクスによって格差社会が拡

大するという考え方は必ずしも正し

くない、格差が縮まっている面も多

い。アベノミクスが始まって、円安、

株高、公共事業を強化したことで、

雇用者数が100万以上増えており、ア

ベノミクスは確実に低所得者層の収

入を増大させている・・・など歯切

れのよいお話をしていただきました。
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テーマ 統一地方選挙の結果と安倍内閣の政治行政課題

都市計画道路広畑幹線、いわゆる大広線の道路工事の進捗状況について

お尋ねします。

姫路市建設局道路部街路建設課によれば、大広線の道路建設工事は、平成27

年5月26日～同34年3月31日まで7年間の実施で認可になった結果、(住民説明会

は7月12日広畑市民センターで実施)今年9月頃から広畑側西半分の用地測量に

入るほか、早ければ平成28年度より用地買収の交渉に移る方向で進められてい

ます。

姫路市内の3警察署の管轄区域が再編されましたが、再編後の市民の評

判などはどうですか。

目下のところ管轄区域の変更による問題は特に生じていません。

刑法犯認知件数なども昨年と比べて同程度で推移しています。また住民と警

察署との連携についても管轄変更区域の防犯団体などに新旧の管轄署が防犯情

報を提供するなど管轄区域の変更の効果が上がるよう努力しているところです。

姫路 ⇔ 御着、姫路 ⇔ 英賀保各駅間の新駅はどうなっていますか。

①姫路 ⇔ 御着の新駅は、平成28年3月の開業予定の方向で進められていま

す。なお新駅名については、姫路市は姫路市民から名前募集を行い、ＪＲ西

日本はこれを参考にして名前を決定していくこととしています。

②姫路⇔英賀保は、姫路市は新駅設置の調査費を平成27年度予算に計上した

とのことです。

耕作放棄地が増えているようですが、県市はどういう対策をしているの

でしょうか。

農地中間管理機構とは、平成25年12月「農地中間管理事業の推進に関する

法律」により設置されることになった組織です。現在増え続ける耕作放棄地

の発生防止とその解消を図るためなど、農地の有効利用や農業経営の効率化、

さらに農地の集積・集約化を進めるための中間的受け皿組織として各県ごと

にひとつ設置されるものです。このため兵庫県では「公益社団法人兵庫県み

どり公社」が設置されています。

みどり公社は、市町、農業委員会、ＪＡ等と連携協力し、農地の貸し手と

農地の借り手(農家や企業)の間に立って、農地の集積・集約を進めます。

この20年間で、耕作放棄地は約40万ヘクタール(ほぼ滋賀県の面積)となっ

ています。
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第1回

H25.9.12

「ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ化の中

の人財育」

第2回

H26.1.30

第3回

H26.4.11

第4回

H26.7.25

第5回

H26.12.4

小枝義人教授

「ﾘｰﾀﾞｰとして如

何に生きるか」

「黒田官兵衛に学

ぶ人間学」

「最近私の思うこと」
「教育勅語の公布

とその時代背景」
「統一地方選挙の動

向について」

小枝義人教授

三木英一先生 三木英一先生 三木英一先生

三木英一先生

スターダスト塾の開催状況

地域
交流

「ハリマ遊々会」主催のもと、6月1日

(月)、会員等26名の参加者を得て、姫路市

広畑区の夢前川河川敷遊歩道の環境クリー

ン活動が実施され、私も父母ともに本活動

に参加しました。皆様、お疲れ様でした。
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昭和59年6月 姫路市広畑区において県会議員"五島たけし"の長男として出生

平成19年3月 兵庫県立姫路東高等学校を経て、岡山大学工学部を卒業

平成19年4月 富士通周辺機株式会社入社

平成27年1月 兵庫県議会議員選挙に出馬のため同社退職

平成27年4月 兵庫県議会議員に初当選

○所属会派等 ・自由民主党

・建設部会に所属

・自由民主党姫路市第2支部青年部長

○所属委員会 ・警察常任委員会

○その他主な役職

・中国横断自動車道姫路鳥取線西播磨建設促進期成同盟会顧問

・国道2号(姫路市～上郡町間)改修促進協議会顧問

・一般社団法人 水質保全センター顧問

・学校法人 姫路文化学園理事

・兵庫県遊技業協同組合顧問

・スターダスト塾塾長 など
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